

Kelurahan Afa-Afa Gelar Tradisi Takbiran dari Rumah ke Rumah Usai Shalat Idul Fitri

Iswan Dukomalamo - MALUT.KABARTERBARU.CO.ID

May 2, 2022 - 16:30



MALUKU UTARA - Setelah 2 tahun tidak dilakukan karena pandemi Covid-19, akhirnya pada tahun 2022 ini, tradisi takbiran dari rumah ke rumah keliling kampung mulai digelar.

Tradisi yang digelar 2 kali dalam setahun atau setiap Hari Raya Idul Fitri dan Idul Adha itu, digelar oleh warga Kelurahan Afa-Afa Kecamatan Tidore Utara Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara, Senin (2/5/2022)



Kota Tidore Kepulauan adalah salah satu kota di Provinsi Maluku Utara, yang memiliki beragam tradisi, salah satunya tradisi takbiran dari rumah ke rumah keliling kampung.

Tradisi ini dilakukan turun temurun sejak dulu, dengan tujuan menjaga tali silaturahmi dan mempererat persaudaraan dalam hubungan sosial bermasyarakat.

Menurut Imam Masjid Al-Ikhlas Kelurahan Afa-Afa Wahab Saleh, bahwa kegiatan tabiran dari rumah ke rumah ini, merupakan tradisi turun temurun dengan tujuan agar anak cucu selalu menjaga tali silaturahmi dan menjaga persaudaraan dalam hubungan bermasyarakat.

"2 tahun lalu tradisi ini tidak dilakukan karena pandemi Covid-19, alhamdulillah di tahun 2022 ini kita mulai lakukan lagi", pungkasnya.

Senada dengan Imam Masjid Al-Ikhlas, Kepala Kelurahan Afa-Afa Sofyan Soleman, memang benar tradisi ini 2 tahun lalu tidak dilakukan, karena larangan berkerumunan, maka mau dan tidak, 2 tahun berturut-turut kegiatan ini tidak kita lakukan.

"Tradisi ini melatih kita untuk menjaga menjaga tali silaturahmi dan persaudaraan dalam kehidupan sosial bermasyarakat, pentingnya menjaga tali silaturahmi dalam hubungan sosial demi terciptanya perdamaian dan kenyamanan," pungkasnya.

Pantauan media ini, takbiran dimulai dari rumah Kepala Kelurahan Afa-Afa, rumah Imam Masjid Al-Ikhlas dan dilanjutkan ke rumah-rumah warga.

Warga sangat antusias mengikuti tradisi takbiran keliling kampung, dari anak-anak sampai orang dewasa, bersuka cita hingga selesainya kegiatan.